



PROGRAMA OFICIAL DE ACTOS

MIÉRCOLES 18 DE JULIO

11,00 h. Inauguración Oficial de la XLVI Edición de la Feria Regional del Campo y de Muestras de Castilla La Mancha «FERCAM 2007» por D^a María Luisa Araújo, vicepresidenta segunda del Gobierno de Castilla-La Mancha y consejera de Economía y Hacienda, acompañada por autoridades nacionales, regionales, provinciales y locales, que recorrerán las instalaciones de la misma.

12,00 h. Pabellón Oficial. Fallo del XXXVII Concurso Regional de Calidad de Vinos, en las modalidades de: blanco, rosado, tinto joven, tinto crianza y tinto reserva.

12,15 h. Pabellón Oficial. Fallo del XIX Concurso Regional de Calidad de Queso Manchego, en las modalidades de: Elaboración industrial (leche pasteurizada), Elaboración artesanal (leche cruda). En colaboración con el CRDO Queso Manchego y la Dirección General de Alimentación y Cooperativas de la Consejería de Agricultura de la Junta de Comunidades.

20, 30 h. Pabellón Oficial. Jornadas técnicas: «Los seguros agrarios del viñedo». Inauguradas por representantes de Enesa y de la Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha y el secretario regional de la asociación agraria COAG-IR, D. Apolonio Moreno. Acto organizado por: COAG-Iniciativa Rural.

JUEVES 19 DE JULIO

10,00 h. Centro de Empresas. Consejo de UCAMAN (Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha).

11,00 h. Recibimiento de visitantes profesionales.

12,15 h. Casa de Cultura. Conferencia técnica: «Posición del sector cooperativo sobre la reforma de la OCM del vino», a cargo de D. Ángel Villafranca Lara, portavoz vitivinícola de UCAMAN. Acto organizado por UCAMAN.

12,30 h. Pabellón oficial. Conferencia técnica: «Bases para el inicio en la exportación. Primeros pasos a seguir», a cargo de D. Juan Pablo Piqueras Torres, responsable del departamento de Relaciones Internacionales y Comercio Exterior de CECAM. Acto organizado por la Asociación Provincial de Empresarios de Industrias Vitivinícolas de Ciudad Real - CEOE-CEPYME de Ciudad Real (Proyecto «Mejor con Vino»).

VIERNES 20 DE JULIO

11,00 h. Recibimiento de visitantes profesionales.

12,30 h. Pabellón Oficial. Conferencia técnica:

Así lo destacó el alcalde de Manzanares, durante la presentación de FERCAM Pozas destaca la eficiencia de una feria «evidentemente del campo»

El alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, resaltó en la rueda de prensa de presentación de FERCAM 2007 el reconocimiento que nuestra Feria se ha ido ganando gracias a su antigüedad, colocándola en lo más alto en cuanto a eficiencia. Asimismo destacó que se ha vuelto a alcanzar el cien por cien de ocupación y que se ha visto incrementado tanto el presupuesto como el número de marcas expuestas.

Miguel Ángel Pozas explicó que no olvida que FERCAM es eminentemente una feria del campo y de ahí que éste tenga un «peso especial» con casi un 50% de maquinaria agrícola expuesta. También indicó que para las conferencias técnicas se apoyan en los que más saben, en alusión a la participación de técnicos de las asociaciones profesionales agrarias y de personalidades de la Consejería de Agricultura.

El alcalde de Manzanares hizo una comparación con otras Ferias similares a FERCAM. Dijo que mientras las demás usaban «calificativos grandilocuentes», la carta de presentación de la Feria Regional del Campo era los cuarenta y siete años de reconocida historia.

Asimismo, calificó la Feria como la más eficiente. «En cuanto a la relación trabajadores-presupuesto-trabajo siempre seremos los primeros. La eficiencia ha quedado demostrada a lo largo de los años», apuntó. También incidió en la evolución que ha tenido FERCAM a lo largo del tiempo, explicando que en los años 80 los in-



Miguel Angel Pozas (en el centro), junto con Antonio Caba, director gerente de FERCAM (a la izquierda), durante la presentación de la edición de este año de la Feria Regional del Campo de Manzanares.

gresos eran testimoniales y que ahora pueden decir que el 50 por ciento del presupuesto se sufragaba con los ingresos provenientes de los expositores.

Un año más se ha vuelto a alcanzar el cien por cien en cuanto a ocupación. El número de marcas y el presupuesto de esta edición han aumentado. El primer edil manzanareño hizo hincapié en el esfuerzo que ha realizado el Ayuntamiento en el presupuesto, al que calificó de «importante para un pueblo como Manzanares, pero bien empleado».

Durante la rueda de prensa, Pozas expresó sus deseos para la edición de este año de FERCAM, que fueron «no tener problemas de organización, que la afluencia de gente sea como la de años anteriores y que los expositores hagan buenos negocios y se que-

den satisfechos para que quieran repetir otros años».

Por último el alcalde de Manzanares recaló las claves por la que FERCAM es una feria reconocida a nivel nacional. «Ninguna feria nos gana en cuanto a trato y disponibilidad. Es lo que hay que hacer para que los expositores hagan sus negocios, la gente acuda y todos se lleven una buena impresión», desveló.

Así mismo, también destacó el nivel de los concursos de calidad de vinos y de quesos. Del primero manifestó que están «muy orgullosos», ya que ha alcanzado el nivel de los premios «Gran Selección» y «Premios Airén», de gran prestigio a nivel regional. «Intentamos complementar el evento ferial con actividades relacionadas con el tema del campo», subrayó Pozas.

219 expositores presentan cerca de 1.300 marcas

Un total de 219 expositores, en representación de 1.271 marcas, procedentes de nueve comunidades autónomas, concurren a la 47 edición de la Feria Regional del Campo y Muestras de Castilla-La Mancha «FERCAM 2007».

En esta edición se exhibe maquinaria por valor de algo más de 33,5 millones de euros, según indicó el director gerente de la Feria, Antonio Caba, durante la presentación de la misma, un acto que tuvo lugar en el Pabellón Ferial.

Caba, que estuvo acompañado por el alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, indicó que el presupuesto para esta edición asciende a 266.000 euros, de los cuales 145.000 son aportados por los expositores, 50.000 por la Junta de Comunidades y 24.000 por la Diputación Provincial. El resto de

la aportación, hasta completar el total, es sufragado por el Ayuntamiento de Manzanares, la Cámara de Comercio de Ciudad Real y diversas entidades financieras.

Además, durante la Feria, se desarrollará un ciclo de conferencias técnicas que girarán en torno al viñedo y al vino, según explicó Caba, quien justificó la naturaleza de las ponencias como consecuencia del nuevo documento de la reforma de la Organización Común del Mercado (OCM) del vino.

En este sentido, manifestó que aunque el nuevo texto no es tan catastrófico como el anterior, puesto que el arranque del viñedo previsto inicialmente se ha reducido a la mitad, todavía quedan por lograr que se plasmen las reivindicaciones del sector vitivinícola de Castilla-La Mancha respecto al

apoyo a los mostos, al alcohol de uso de boca y a la comercialización.

Caba coincidió con las organizaciones agrarias al calificar de «mala» la nueva propuesta de reforma, ya que «no contempla las necesidades del sector, fundamentalmente, las rentas de los agricultores y la recuperación del consumo, para lo que es necesario incidir en la promoción y mejora de la comercialización», subrayó.

El director gerente de FERCAM, que tuvo también palabras de recuerdo para los agricultores damnificados por las últimas tormentas, incidió en que en la feria se dan cita la ciencia y la técnica, «convertidas en artefactos imprescindibles en la agricultura moderna», maquinaria agrícola, de obras públicas y automoción.